

## 国際航空宇宙展 新開催日程 検討状況について

東京ビッグサイトから連絡があつて、東京オリンピック・パラリンピックの2021年開催にともない、JA2021の開催が延期となったことは先月号のJA NEWSにてご報告したとおりですが、現在の調整状況についてご報告いたします。

現在、展示会場である東京ビッグサイトの施設利用が可能な日程の確認を中心に調整を進めていますが、東京オリンピック・パラリンピックの1年後送りにより、2021年度に東京ビッグサイトで開催が予定されていた全ての展示会に影響があり、国際航空宇宙展に関しては、2021年度内は会場確保の問題など多くの課題があることから、開催は難しい状況であります。

国際航空宇宙展事務局として、今後の展示会開催の全体計画を考慮して、2022年度開催、2024年度開催などいくつかの案を基に、以下の条件などを考慮し、開催日程・開催期間・開催規模などの検討を進めております。

- ① 海外の主要展示会の開催予定
- ② 新型コロナウイルスの感染拡大の航空宇宙産業に対する影響
- ③ 海外との人の往来の緩和状況
- ④ 新型コロナウイルス対策を考慮した展示会のありかた

国際航空宇宙展の開催日程の決定にはまだ時間がかかることが予想され、JA2021への出展・参加をご検討されていた皆様には、ご迷惑をおかけ致しますこと重ねてお詫び申し上げますとともに、新たな開催日程について決定次第、国際航空宇宙展のホームページ (<http://www.japanaerospace.jp/>) 他にて速やかにご報告させていただきますので、暫くお待ちいただきたくよろしくお願ひ申し上げます。

最後に、緊急事態宣言が解除され少しずつ日常生活が元に戻りつつありますが、一日も早い新型コロナウイルス感染の収束と皆様が安全で健康な毎日をお過ごしになる様、心よりお祈り申し上げます。